

Peringati HUT Ke-63 Korem 162/WB dengan Kebersamaan dan Kemanusiaan Melalui Gelar Baksos Donor Darah

Syafruddin Adi - NTB.WARTAMILITER.COM

Feb 12, 2024 - 13:58



Mataram NTB - Dalam rangka merayakan HUT ke-63 Korem 162/WB, semangat kebersamaan dan kemanusiaan berkobar melalui kegiatan baksos donor darah yang diselenggarakan oleh Korem 162/WB. Acara berlangsung meriah di aula Soedirman Makorem 162/WB, Jalan Lingkar Selatan No. 162, Kota Mataram, pada Senin, 12 Februari 2024.

Partisipasi anggota TNI-POLRI, Basarnas Prov. NTB, Bapedas Prov. NTB, FKPPi Prov. NTB, dan Persit Kartika Chandra Kirana Koorcabrem 162 PD IX/Udayana dalam kegiatan donor darah ini patut diapresiasi sebagai bentuk nyata kepedulian terhadap kesehatan masyarakat. Korem 162/WB telah menunjukkan komitmennya dalam membantu meningkatkan pasokan darah yang vital bagi mereka yang membutuhkan.

Kolonel Inf Susanto Lastua Manurung, S.I.P., Kasrem 162/WB, turut mengawasi secara langsung jalannya kegiatan ini. Kehadirannya memberikan semangat dan

dukungan kepada para peserta donor darah, sambil juga meningkatkan kesadaran publik akan pentingnya aksi kemanusiaan seperti donor darah.

Menurut Kolonel Susanto, kegiatan donor darah tidak hanya memenuhi kebutuhan stok darah rumah sakit, tetapi juga memiliki manfaat kesehatan bagi para pendonor. Melalui proses donor darah, tubuh memperbarui sistem kardiovaskular dan meningkatkan produksi darah baru, memberikan manfaat bagi kesehatan secara keseluruhan.

Tidak hanya sebagai bentuk kepedulian, kegiatan ini juga menjadi momen berharga untuk mempererat hubungan antara Korem 162/WB dan masyarakat sekitar. Terjalinlah interaksi positif antara anggota Korem dan masyarakat, serta kesadaran akan pentingnya peran individu dalam membantu sesama.

Acara tersebut dihadiri oleh sejumlah tokoh, termasuk Kasiren Korem 162/WB (Kolonel Inf Eko Hermanto), Para Kasi Kasrem 162/WB, Kasdim 1606/Mataram (Letkol Inf Supriadi), Dan/Ka balakajudam jajaran Korem 162/WB, Dandenma Korem 162/WB (Mayor Inf Marsono), Ketua Persit KCK Koorcabrem 162/WB beserta pengurus, Perwakilan Lanal Mataram, Perwakilan, Perwakilan Lanud Zam Mataram, Perwakilan Polda NTB, Perwakilan Bapedas Prov. NTB HL Dodokan Moyo Sari, Perwakilan FKPPi Prov. NTB, dan berbagai perwakilan dari instansi terkait lainnya, menunjukkan dukungan luas terhadap kegiatan kemanusiaan ini. (Adb)